

Après quelques jours, quelques semaines, quelques mois de vie avec une décision prise, on peut relire le choix qui a été fait.

Dans les temps qui suivent la décision prise, une phase de doute peut survenir, mais nous pouvons dans ces cas nous reposer sur la qualité du discernement qui a été vécu, et tenir dans la décision. En effet, comme les pèlerins d'Emmaüs qui ne reconnaissent la présence du Christ qu'après-coup, nous ne pouvons évaluer la décision que sur le moyen ou long terme.

Pour relire et évaluer mon choix, je peux me demander : Quels ont été mes sentiments à propos de ce choix depuis que je l'ai posé ? Certains fruits sont-ils nés de cette décision ? A-t-elle ouvert de nouveaux horizons ? Et aujourd'hui, quels sentiments m'habitent ? La paix et la joie sont deux signes de la familiarité avec Dieu.